

ANIMATION

Gros week-end festif avec la brocante, mais pas que

LANDRETHUN-LÈS-ARDRES

SIMON DELEGLISE

Pour cette 31^{ème} édition de la du-casse-brocante de Landrethun-les-ardres, Bruno Valque et son équipe n'avaient pas fait les choses à moitié. Le samedi soir, le club de football du village avait organisé un match amical anciens contre jeunes, match suivi d'un repas. Et dès 6 heures du matin, un peu plus de 80 brocanteurs étalaient les produits à vendre. C'était nettement moins qu'en 2022. Le froid persistant et le mauvais temps de ces derniers jours n'encourageaient aux inscriptions massives. Et deux autres brocantes dans des villages voisins ont vu le jour ce qui a eu pour conséquence de diluer le nombre total de brocanteurs. Les manèges étaient présents pour le plus grand plaisir des petits et des grands. Le comité des fêtes avait concocté une journée de fête. L'orchestre Waterproof était installé



Les majorettes de Bonningues les Ardres « Les Emeraude France » monopolisent toujours les regards.

devant l'église et ils ont distrait les nombreux visiteurs. Les majorettes de Bonningues-lès-Ardres « Les Emeraude France » accompagnées

de la musique (Marching Band) monopolisent toujours les regards de 16h à 18h. Le défilé des vélos fleuris qui a lieu tous les ans. ■